



Un grand bravo à Alexandre DUPUY, étudiant au centre EUGINOV — lae Lyon



Le prix Raymond Vatier, décerné par l'IIAS, récompense le meilleur travail de recherche sur le thème de l'audit social.

Le prix Raymond Vatier a été remis le 31 août 2012 à Alexandre Dupuy, étudiant du Master Audit Social, Responsabilité Sociale et Développent Durable du Département EUGINOV (promotion 2000-2011).

Cette remise de prix s'est déroulée en clôture de la 30^{ième} université d'été de l'IIAS (Institut International d'Audit Social présidé par Jean-Marie PERETTI), à Dijon le 31 août 2012.

L'IIAS est une association composée de praticiens et de chercheurs qui a pour but de promouvoir la pratique de l'audit social en France et à l'étranger.

Le thème du mémoire récompensé traite de la réalisation d'un "Guide Pratique d'Audit Social de Conformité". Ce Guide a été élaboré avec l'appui de KPMG Rhône-Alpes sous la direction conjointe de Alain CHAMAK (Directeur Général) et Emmanuel BECK (IAE de Lyon)

Le guide, ainsi que le mémoire, feront prochainement l'objet de publications.